
ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA DA SAÚDE REFERENTE AO 3º 

QUADRIMESTRE DE 2023 REALIZADA EM 28/02/2024. 

  

Aos vinte e oito dias do mês de Fevereiro de dois mil e vinte e quatro, às 19hs30min 

realizou-se nas dependências da Câmara Municipal de Rincão Audiência Pública da Saúde 

referente ao 3º quadrimestre de 2023, onde o Departamento Municipal de Saúde, quanto 

gestor, presta contas aos munícipes e autoridades das despesas, receitas e ações de vigilância 

em saúde realizadas em referido período. Encontravam-se presentes a esta audiência a 

Presidente da Câmara Municipal, Sra. Isabel Rodrigues Mattos e o Vereador Bruno Stevan e 

o Diretor de Saúde, sr. André Chierice, a Presidente do Conselho de saúde, Joice Ture 

Françozo, a Diretora de Administração e Finanças da prefeitura municipal Sra. Elisabeth de 

Almeida Furlaneto e demais cidadãos, conforme lista de presença. O sr. André abre a reunião 

agradecendo a presença de todos. Passa então a palavra para a senhora Elizabeth, que 

apresenta as contas referentes ao 3º Quadrimestre de 2023, demonstrando que o 

município investiu 29,41% de recurso próprio na saúde acima do determinado em lei 

que é de 15%. Em seguida, a Sra. Naldiana de Lima Muniz Machado, Diretora do Pronto 

Socorro Municipal explana sobre os trabalhos realizados no Pronto Socorro. Na sequência 

Aradrina Rail de Oliveira, Diretora da Divisão de Assistência á Saude apresenta a produção 

da Atenção Básica, seguindo com as apresentações do Transporte e Agendamento. Flavia 

Dias de Oliveira Mattos, Diretora da Vigilância em Saúde, faz a apresentação dos trabalhos 

executados no período e reforça a necessidade de conscientização da população, informa 

sobre a contratação da Medica veterinária, para agregar a equipe. Fala ainda que os números 

de notificações vem aumentando neste mês, tanto de Covid como de Dengue.  Isabel Matos 

pergunta sobre os boletins informativos dos números de Covid e Dengue, Flavia explica que 

encaminha semanalmente para a equipe de Comunicação da Prefeitura. Aradrina fala que 

conversou com os responsáveis e o site está sendo atualizado e terá um link exclusivo para os 

Boletins Epidemiológicos. Com a palavra livre, Isabel pergunta sobre as obras do Complexo 

de saúde, e Andre esclarece que a Clínica Emulti Estratégica está em fase de acabamento, 

com as instalações elétricas em andamento, colocação de blindex e pintura. Sanadas as 

dúvidas a audiência fo encerrada as 20:40 min e eu Joice Ture Françozo, lavrei a presença 

ata. 

 


